武蔵ヶ丘北小学校だより

令和6年10月11日

校訓 なかよく かしこく たくましく

第11号 堺





前期、がんばりました!明日から秋休みです!

本日10月11日に前期の終業式を行いました。しばらく暑さが厳しかったので、オンラインでの集会活動を行っていましたが、暑さも和らぎ久しぶりに体育館に集合して、終業式を行うことができました。子供たちは、それぞれにいろいろなことにがんばり、成長することができました。自分のがんばりしっかり振り返ってもらい、後期につなげていってほしいと思います。ご家庭でも、がんばりをたくさんほめていただければと思います。

~終業式校長講話より~

みなさんおはようございます。今日は前期の終業式です。前期は、100日学校に来る日がありました。前期 を振り返ってみて、みなさんはどんなことをがんばりましたか?ちょっと振り返ってみましょう。まず4月! それぞれ新しい学年に上がり、1年生は、武蔵ヶ丘北小学校に入学し、1年生となりましたね。初めての学校 生活でわからないことばかりだったと思いますが、今では、立派な1年生になり、お勉強も運動も頑張って います。5月には、運動会がありましたね。6年生を中心に、応援団を結成し、それぞれの団で団結し運動会 を成功させました。 低学年のダンス、中学年のソーラン節、 高学年のダイナミック琉球と、それぞれに素晴ら しい演技を見せてくれました。おうちの方や地域の方に元気を与えてくれました。6月は、人権月間でした。 各学年で、人権学習に取り組み、「周りの人を大切にすること、差別をしないこと、差別に気付くこと、差別 を許さないこと」を学びました。また、6月はプールの学習もありました。水が苦手、水泳が苦手だと思って いた人もいたと思いますが、自分の目標を達成できるようにがんばっていました。3年生は、教育委員会の 平木先生に教えてもらい、楽しく学習できましたね。2年生は、町探検に出かけ、自分たちの住んでいる地域 についてたくさん学びましたね。7月、夏休み中は、日頃できないことにチャレンジをしていましたね。5年 生は、夏休み中も稲の成長の観察と田んぼの水の管理をがんばっていました。9月、みんなで自分たちの学 校をきれいにしようと、運営委員会、運動委員会、環境美化委員会の提案で、運動場の草取りをがんばりまし た。今も、続けてくれている人や集まった草を捨てに行ってくれている人の姿をみかけます。学校のために 自分にできることを考え、動いている姿を見てうれしく思いました。10月、キャロッピー体操を教えても らいましたね。また、4年生は、講師の先生をお招きし、福祉のお話を真剣に聞き、しっかり考えていまし た。たくさんのがんばりが見えた前期でした。みなさんのがんばりを一番近くで見てくださっていた担任の 先生から、今日通知表をもらいます。一人一人のことを、しっかり見て温かなコメントが書かれています。し っかり読んでくださいね。

前期後半の始まりに、校長先生から「あいさつ」と「安全」についてお話をしました。この頃、自分から先に、大きな声であいさつをしてくれる人がとても増え、とてもうれしく感じています。靴箱の靴並べについて、教頭先生から放送があっていますが、これもずいぶんよくなってきましたね。後期も引き続き、武蔵ヶ丘北小学校全員で取り組んでいきましょう。明日から、秋休みになります。「安全」に気を付けて、自分の命は自分で守る行動をとり、10月17日に元気に会いましょう!